

CALIDAD, MEDIO AMBIENTE, SEGURIDAD Y SALUD OCUPACIONAL

Terminales y Servicios S.A., organización dedicada a la Estiba y Desestiba de embarcaciones en muelle, prestación de servicios de la recepción, almacenaje, fraccionamiento y despacho de fertilizantes líquidos y sólidos:

A fin de orientar nuestros servicios al desarrollo sostenible; establece, implementa y sostiene la presente política de su Sistema de Gestión Integrado, orientada hacia la satisfacción de sus clientes y partes interesadas, manteniendo el compromiso con la seguridad laboral y la protección del medio ambiente.

Para lo cual nos comprometemos a:

Requisitos legales y aplicables

Asegurar el cumplimiento de las regulaciones vigentes aplicables al sistema de Gestión Integrado de calidad, medio ambiente, seguridad y salud ocupacional, como las relacionadas a la actividad desarrollada, las correspondientes a los clientes y las partes interesadas.

Mejora continua y desempeño del SGI

Mejorar los productos, servicios y procesos de la organización, a partir de un proceso integrado de trabajo, tendiente a lograr e implementar los objetivos, la visión y la misión comunicados por la dirección. La mejora se aplica a las capacidades del personal, la eficiencia de los recursos, las relaciones con los contextos y sus componentes. Planificar, Hacer, Verificar y Actuar, conforman la filosofía central del Sistema de Gestión y nuestra concepción de la Mejora Continua.

Medio Ambiente y Prevención de la contaminación

Contribuir a la protección del medio ambiente, eliminando o mitigando los impactos ambientales adversos, aplicando los recursos necesarios para la preservación del medio ambiente, dentro del alcance de nuestras instalaciones y de nuestra organización con una búsqueda de la adaptación al cambio climático y basados en una mejora continua del sistema de gestión ambiental que permita la mejora del desempeño ambiental.

Seguridad y Salud en el Trabajo

Cuidar la Seguridad y Salud de nuestros trabajadores estableciendo un compromiso de proporcionar condiciones de trabajo seguras y saludables que permitan la prevención de lesiones y deterioro de la salud relacionados con el trabajo, y que, además, sean apropiadas al propósito, el tamaño y el contexto de la naturaleza específica de los riesgos, junto a la implementación de procesos en el Sistema de Gestión Integrado. Permitir al mismo tiempo a la organización, desarrollar e implementar una política y objetivos que tomen en cuenta requisitos legales e información buscando eliminar los peligros y reducir los riesgos para la Seguridad y la Salud en el Trabajo; con el apoyo de los trabajadores mediante la implementación de canales que permitan la consulta y participación de los mismos en el Sistema de Gestión para la Seguridad y Salud en el Trabajo.

Competencias del personal

Establecer para el personal de la organización, las competencias y requisitos necesarios para la realización de las tareas que se encuentren dentro de su responsabilidad y puesto, promoviendo al mismo tiempo, su compromiso para el logro de los objetivos del Sistema de Gestión Integrado.



Claudio D. Gonzalez
DIRECTOR - TYS S.A.